
「情報公開連絡会の開催予定について」の回答について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年 7月 6日） 

 

情報公開連絡会の開催予定については、今年の 11月祭についての説明や対応を求めるもの

で、その手段として情報公開連絡会を求めるものでした。こちらの回答を読むことで情報公

開連絡会を開くつもりがないことはわかりましたが、11 月祭について一切触れられていま

せん。回答までに長い時間がかかることもしばしばあるこの学生意見箱で本題に触れない

回答をすることは不誠実に思えます。 

 

 

【回答】（回答日：2019年 7月 12日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

11 月祭についてご質問の投稿については、別途回答をしました。情報公開連絡会につ

いては、「情報公開連絡会の開催予定について」(投稿日：2019 年 7 月 1 日、回答日：

2019 年 7月 2日)で回答したとおりです。 


